

# Al Borde de la Quiebra Empresarios Lecheros

En peligro de desaparecer se encuentra la industria lechera nacional, porque productores, dueños de plantas procesadoras y distribuidores, han llegado al punto crítico de no poder costear las operaciones, a causa de la competencia desleal de quienes manipulan los cuantiosos donativos de leche en polvo.

Así lo dieron a conocer miembros de la Junta Directiva de la Asociación de Productores de Leche (PROLECHE), durante conferencia informativa.

El presidente de la gremial, Ing. Antonio Cabrales, acompañado de los directivos Jeff Holman, Ing. Oscar Vides, Jaime Alvarez, Antonio Salvato V. y Dr. Simón Varela, detallaron la situación de los productores de leche, indicando que la próxima semana se reunirá con el Presidente Duarte para que se tomen medidas que eviten el colapso de la industria lechera.

Cabrales hizo notar que el avance que se ha

logrado en la industria lechera es fruto de un trabajo constante y de muchos sacrificios desde hace más de cincuenta años, lo cual hizo posible que hasta 1979 se tuviera un buen hato en el país.

Actualmente, agregó, la reactivación del hato nacional necesita de un dramático esfuerzo, pues hoy una vaca tiene

un valor de seis mil colones o más.

No obstante y a pesar que el país está en guerra, los productores de leche han aceptado el reto de iniciar la reactivación de la ganadería nacional, aseguró Cabrales.

Agregó que para ello

—Favor pase a la página 30

## Muere Autor de 'Jaraguá' Napoleón Rodríguez Ruiz

A la edad de 74 años falleció el jueves por la mañana, en esta capital, el escritor salvadoreño Dr. Napoleón Rodríguez Ruiz, autor de la novela "Jaraguá".

El abogado y escritor nació en Santa Ana, hijo de Emilio Rodríguez y Gertrudis Rodríguez, originarios de Anahuacán. Pasó su infancia en la hacienda "Las Tres Ceibas", propiedad de sus padres adoptivos.

A los 6 años se dedicó a realizar trabajos agrícolas y de esta manera, aunque con criterio infantil, se percató de las costumbres, necesidades y problemas de los campesinos. Se familiarizó con su propio lenguaje, el cual él mismo usó a través de su infancia.

Según se registra en una breve reseña biográfica, al penetrar al terre-

—Favor pase a la página 19.



**NUEVO CLUB LEO.** El Dr. José Franklin Hernández, secretario, y Sr. José Romero Casulá, presidente del Club de Leones San Salvador Norponiente 65, juramentarán el sábado a la directiva del nuevo Club Leo S.S. Norponiente, Nueva Metrópolis.

## PCN Adopta Plataforma Política Similar al PDC

Declarándose como "socialista democrático", Rubén Orellana Mendoza aseguró que el Partido de Conciliación Nacional ha adoptado una plataforma política que comprende cuatro puntos: pacificación,

reactivación, fortalecimiento democrático y respeto a los derechos humanos.

Después de reconocer que esa plataforma es similar a la de los demo-

—Favor pase a la página 19.



**Rubén Orellana Mendoza, diputado por el PCN.**

## Calderón Sol Niégase a Participar en Comisión

En respuesta a la invitación de Duarte para que integre la Comisión de Amnistía, el Dr. Armando Calderón Sol declinó, diciendo que, en su calidad de diputado, prefiere intervenir en la elaboración de la Ley de

Amnistía.

La comisión, que se formará en cumplimiento del Plan de Paz firmado por los presidentes del área, concederá amnistía general a aquellos sectores que deseen inte-

—Favor pase a la página 27.

## La Ciudad Hoy

### Cierran Entrada a Reparto Santa Lucía en Mejicanos

Desde hace varios meses se encuentra obstruida la entrada principal al Reparto Santa Lucía N° 1 de Mejicanos, sin que Obras Públicas se preocupe por resolver el problema que afecta a más de 500 familias.

Vecinos del lugar señalan que con las torrenciales lluvias de junio se de-

rumbó parte de la Avenida "Yucatán", la cual corre al borde de una quebrada a la que se precipitó a causa de la erosión.

Añaden los quejosos que de inmediato dieron aviso a Urbanismo y Arquitectura (DUA), pero esa dependencia de

—Favor pase a la página 31.

## Dice ISEPES:

# Crisis Económica por DC Favorece al Terrorismo

En la medida en que se agudice la crisis económica, el descontento social será más beneficioso para el activismo terrorista que ahora intenta recomponer sus frentes de masas urbanos desarticulados, señala el Instituto de Estudios Políticos, Económicos y Sociales (ISEPES).

Agrega la entidad que los terroristas están aprovechando la crisis y la pasividad de las fuer-

zas del orden, las cuales están impedidas de actuar por presiones externas que se materializan en el argumento de los "derechos humanos".

Las condiciones económicas no mejorarán si el Gobierno sigue impidiendo la reactivación de la producción y ejerciendo un control absoluto de la banca y del comercio exterior, que ha llevado a las exportaciones a su índice más bajo. Esta es la

causa de la dependencia externa que sufre el país, por lo que tiene que someterse a condicionamientos foráneos, agrega.

Mientras que el proceso democrático pierde credibilidad en la población y la situación económica está conformando un cuadro social explosivo, el conflicto armado no tiene una solución a

—Favor pase a la página 27.

## Presentarán Obra Teatral 'La Celestina'

La versión moderna de la obra clásica española "La Celestina", bajo su título original: "La Tragicomedia de Calixto y Melibea", presentará el grupo venezolano "Rajatabla", con el patrocinio de TACA Internacional Airlines y la colaboración del Ministerio de Cultura y Comunicaciones.

La compañía surame-

—Favor pase a la página 27.



**FALLECE.** Dr. Napoleón Rodríguez Ruiz, autor de la novela "Jaraguá", falleció a la edad de 74 años.

## Resumen Nacional

### EL GOBERNADOR ROTARIO,

Arq. Francisco A. Madariaga, del distrito 424, que comprende el área de Centro América, Belice y Panamá, llegará hoy al país, donde permanecerá hasta el 11 de septiembre visitando los Clubes Rotarios. Una de las actividades principales que realizará el Arq. Madariaga será la de dar orientación a los rotarios y evaluar la labor que están desarrollando en beneficio de las comunidades. Del 6 al 11 de septiembre visitará los Clubes Rotarios de Sonsonate, Santa Ana, Santa Tecla, San Salvador, San Salvador Noroeste y San Salvador Sur.



**PEDRO HERNÁNDEZ DÍAZ**, integrante de la Orquesta Sinfónica Nacional, ha desaparecido, informan sus familiares. Agregan que Hernández

—Favor pase a la página 30.



**RECONOCIMIENTO.** El personal docente de la Escuela República de Brasil hizo un reconocimiento a tres profesoras por sus 14 años de labor en el plantel. En su orden: Cnel. Joaquín Cerna Flores, jefe de CITFA; Profs. Deysi de Ramírez, Gloria Morena Escobar; Embajador de Brasil, Mario Díaz Costa, entregó el reconocimiento a las agasajadas, María Marta Cornejo, Bertila de Carrillo, Lidia de Aguilar y Prof. Ernesto López Argueta, director.